

BOLETÍN No. 313 ->>

- Inicia en la UAA el 8º coloquio de Investigación Nacional e Internacional de cuerpos académicos y 4o. Workshop de PyMES.
- Investigación científica contribuye a disminuir las brechas de rezago y desigualdad social.

El escenario global impone a los países y regiones grandes desafíos que requieren ser enfrentados con conocimientos y nuevos desarrollos tecnológicos, es por ello que en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se está dando un renovado impulso a la investigación aplicada, la innovación y la vinculación efectiva para el desarrollo integral, ejemplo de esto es la realización del el 8º. Coloquio de Investigación Nacional e Internacional de Cuerpos Académicos y 4º. Work Shop de PyME y Desarrollo Local; así lo expresó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en la inauguración del evento.

En su mensaje destacó que es importante también continuar compartiendo experiencias, descubrimientos e innovaciones entre los científicos del ámbito económico para reflexionar sobre su quehacer y sobre la aplicación de los nuevos conocimientos.

Frente a investigadores nacionales e internacionales, así como estudiantes de posgrado y pregrado, Andrade Cervantes expresó que en la UAA existe una responsabilidad de colaborar con acciones que fortalezcan el desarrollo económico y el bienestar social, pues Aguascalientes y México son tierra de gran potencial, de visión de futuro y gente de trabajo, pero es preciso que en la academia, los gobiernos, las empresas y en la sociedad en su conjunto, trabajen en una sinergia que permita liberar el potencial que se tiene en todos los ámbitos, en particular el económico.

En su oportunidad, la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA, Sandra Yesenia Pinzón Castro destacó que la investigación es fundamental para disminuir las brechas de rezago y desigualdad social, por ello es importante desarrollar proyectos que permitan propiciar nuevos conocimientos, tecnología y se genere una vinculación efectiva para lograr la transformación del entorno.

Apuntó que este coloquio es un espacio abierto para que los científicos de las Ciencias Económicas y Administrativas nacionales e internacionales colaboren, fortalezcan sus redes de investigación y puedan avanzar en los temas que son fundamentales para lograr el desarrollo del país.

Cabe destacar que a lo largo de 8 años de realización de este coloquio se han logrado importantes avances en la consolidación de redes de investigación, cuerpos académicos y proyectos conjuntos que han rendido frutos especialmente en la investigación aplicada, trabajando directamente con las empresas y logrando mayor vinculación y resultados, según

consideró Gustavo Maldonado, secretario de Investigación y Posgrado del CCEA, quien dijo que uno de los logros de estos encuentro es el convenio de titulación que se ha establecido con la Universidad de Cartagena España.

En el evento estuvieron también presentes, la directora de Investigación y Posgrado de la UAA, Guadalupe Ruiz Cuéllar; el investigador de la universidad de Jaen, España, Juan Ignacio Pulido, así como integrantes de la H. Junta de Gobierno, de la Comisión Ejecutiva Universitaria, docentes, estudiantes e investigadores de México y de países de Europa y América Latina.

